



Accordons nos cœurs à la grâce !



© Salvation Army IHO / Libre de droits

Chaque dimanche, le Général Brian Peddle, chef international de l'Armée du Salut, partage une pensée. Celle-ci commence en musique :

« Viens, toi la source de toute bénédiction,
Accorde mon cœur pour chanter tes grâces ;
Flots de miséricorde, qui ne cessent jamais,
Appellent à de plus intenses chants de louanges. »
(Recueil de chants de l'Armée du Salut, 830 – librement traduit de l'anglais)

Comme je n'ai pas grandi au sein de l'Armée du Salut, il y a plusieurs capacités importantes que j'ai mal développées dans ma jeune vie. L'une d'elles est due au fait que je n'ai pas grandi avec un instrument de cuivre dans les mains. C'est donc tout naturellement que l'International Staff Band ne m'a pas encore invité à passer une audition. Mais nous restons tout de même bons amis !

Cela dit, je suis conscient d'au moins un aspect important de la musique : la nécessité pour un groupe ou un orchestre de s'accorder avant une performance. Un musicien joue une note, et les autres accordent leurs instruments pour correspondre au son. Le réglage d'un ensemble est crucial.

Les paroles de cette chanson de Robert Robinson nous invitent à réfléchir à ce que cela peut signifier d'accorder nos cœurs à la grâce. Beaucoup de demandes seront placées sur nos vies durant la semaine à venir. Il y a de nombreuses responsabilités que l'Armée du Salut s'efforcera de remplir dans la semaine à venir. Cette chanson nous invite à commencer par accorder nos cœurs à la grâce, afin que nous puissions remplir ces responsabilités dans la grâce.

Il y a par exemple différentes façons d'adorer Dieu ensemble. Qu'est-ce que cela signifierait de penser nos louanges et nos prières comme « la mise au diapason » de notre communauté salutiste ? Nous sommes invités à nous accorder avec Dieu pour nous assurer que nous commençons là où Dieu commence, et ce par la grâce. Cela suppose que notre adoration soit marquée par la grâce.

La grâce comporte beaucoup de dimensions. La grâce lorsque Jésus touche le lépreux pour le guérir ; la grâce quand Jésus fait le premier pas pour s'inviter dans la maison de Zachée ; la grâce du Sauveur qui étend le pardon à ceux qui sont autour de sa croix. L'Évangile de Jean s'ouvre avec sa propre note de grâce : « Et la parole a été faite chair, et elle a habité parmi nous, pleine de grâce et de vérité [...] » (Jean 1 : 14).

Alors que nous entamons cette semaine, je prie pour que chacun de nous soit personnellement conscient de la grâce de Dieu dans nos vies. Je prie aussi pour

que notre vie ensemble en tant qu'Armée du Salut soit accordée à la grâce salvatrice de notre Seigneur Jésus-Christ. Et que par cette note de grâce, la mission de grâce divine puisse s'accomplir.

Amen !

Auteur

Général Brian Peddle

Publié le

10.9.2018